
le verbe s’accorde toujours avec son sujet 

lorsque le sujet est un GN

le verbe s’accorde avec nom noyau 

Ex : L’odeur se répand dans la cuisine. 

le sujet peut être un pronom personnel

On écoute de la musique.

si un verbe a deux sujets au singulier

il est au pluriel

Le chat et le chien se battent. 

un sujet peut être le sujet de plusieurs verbes
Les spectateurs...

écoutaient

riaient

applaudissaient

le sujet peut être placé après le verbe

Comment va ton frère ?

le sujet peut être placé, avant le verbe

La poule, sur le mur, picore des graines. 


